

Schitour Hoher Zinken  
Datum: 06.01.2010

Osterhorngruppe – Hoher Zinken 1764 m

140 m höher als der geplante Gipfel des Königberghorns ist der Hohe Zinken, doch bei derart mageren Schneeprognosen ist jeder Meter Richtung höhere Regionen gefragt. Und nachdem die Wirtin des GH Hintersee auch noch unsere Bedenken bzgl. Wetterbericht beschwichtigte, war für uns das Tagesziel letztendlich klar.

Die Region Hintersee gilt als Schneeloch und wurde ihrem Ruf, zumindest im Vergleich zu anderen umliegenden Gebieten, wieder einmal gerecht. Überrascht von der Winterlandschaft marschierten wir bis zur Genneralm und weiter ostwärts zu unserem Gipfel. Bei der Abfahrt zeigte sich aber, dass die Schneedecke doch noch einige „Zentimeter“ vertragen würde und vor allem bei Schibesitzern neuerer Modelle war der Schneemangel nicht nur am Gesichtsausdruck zu erkennen.

Doch für feine Schitouren müssen auch Opfer gebracht werden – oder?

Wolfgang Reitinger

